



Inter Rush

Flash Info du Comité no 2/2021

Suite à sa séance par visio-conférence du 1^{er} février dernier, le Comité souhaite vous communiquer ce qui suit :

ANNULATION DE NOTRE ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE EN MARS 2021

Au vu des informations pessimistes qui filtrent de la part de nos autorités, votre Comité a décidé, à regret, d'annuler l'assemblée générale prévue pour l'instant en mars prochain.

En fonction des nouvelles que le Conseil fédéral et le Conseil d'Etat pourraient annoncer à la fin du mois de février prochain, votre Comité examinera les solutions permettant d'assurer la tenue de notre assemblée générale de manière conforme.

Le Comité et moi-même vous adressons nos plus cordiales salutations.

Au nom du Comité
Le Président :

Olivier Engler

le 08 février 2021